

**Caritas Offenbach:**

## Caritas-Spielmobil in neuem Outfit

Die Offenbacher Illustratorin Manuela Olten stellt Bilder zur Gestaltung des Spielmobils zur Verfügung.

Von Pfarrvikar Anton Lucaci

6. Dez. 2024



Seit sieben Jahren bietet das Caritas-Spielmobil Bewegungs-, Spiel- und Bastel möglichkeiten in Offenbacher Stadtteilen an, wo es an nahe gelegenen Spielplätzen mangelt. Goetheplatz, Waldhof, Schiller- und Mathildenplatz sind die am meisten angefahrenen Stationen. Da die Zufahrt zu den Plätzen nicht primär für Autos gestaltet wurden, war die Spielmobil-Karosserie nach sieben Jahren ganz schön ramponiert. „Deshalb musste es endlich mal runderneuert werden“, waren sich die beiden Koordinatorinnen des Angebots einig. „Toll, dass uns die Offenbacher Illustratorin Manuela Olten spontan zwei Bilder zur Gestaltung des Spielmobils zur freien Nutzung angeboten hat. So zeigt es auch nach außen den lokalen Bezug“, freut sich Anette Bacher, Bereichsleiterin der Caritas.

Das „neue Kleid“ wurde am 28. November bei Sonnenschein und Popcorn auf dem Mathildenplatz gefeiert. Auch Bürgermeisterin Sabine Groß und die Künstlerin Manuela Olten hatten sich Zeit genommen, um dabei zu sein.

Im kommenden Jahr wird das Spielmobil, weiterhin an vielen Orten der Stadt präsent sein. Dank Unterstützung durch die GBO, die Sparkasse Offenbach und die Hedwig-Bachmaier-Stiftung können Honorarkräfte

finanziert werden, die mit dem Spielmobil zu den Einsatzorten unterwegs sind. Zur teuren Reparatur hat die Wilhelm Emmanuel von Ketteler-Stiftung einen Zuschuss von 2500 Euro gestiftet.

**Pressekontakt:**

Anette Bacher  
Caritasverband Offenbach/Main e.V.  
Caritashaus St. Josef  
Platz der Deutschen Einheit 7  
63065 Offenbach am Main  
Tel: 069-80064223  
Mobil: 0151-121 29 121  
anette.bacher@cv-offenbach.de

